



Terminvorschau SISZ

- 22.09. Vorstandsturnier SUSZ, Trachslau, KTV Einsiedeln
 - 24.09. Wildspitzlauf, KTV Steinerberg
- Weitere Termine und Infos: www.susz.ch

Chlefelen – ein Fastenzeit-Brauch bewegt die Jugend

Dass Traditionen ihren Reiz haben und zu Recht wieder mehr Beachtung finden, zeigt das Beispiel der Jugimädchen des TV Ibach. Mit viel Einsatz und Motivation haben sie am 6. Priis-Chlefele Schwyz teilgenommen. Neben Klang, Tempo und Zusammenspiel zählte auch die Choreografie für einen bestechenden Gesamteindruck. Die Mädchen gaben alles und durften sich stolz über ihre tolle Gesamtnote freuen. **PETER HEINZER**



Altes Brauchtum sportlich interpretiert: Jugi-Girls TV Ibach beim «Priis-Chlefele».

Mehr als 250 Teilnehmer am Kantonalen Sport- und Bewegungsfest 50+

Die Turnerinnen Ibach boten am 22. April den Bewegungsfreudigen aus dem Kanton ein vielfältiges Bewegungsprogramm vom Wandern, Radeln, Nordic-Walking, Line-Dance, Foto-OL, Jassen und Bewegen der Lachmuskeln. Der Anlass war gut besucht.

72. GV TV Ibach

An der GV vom 27. Januar im Restaurant Erlen wurden die neuen Statuten sowie die Jahresrechnung einstimmig genehmigt. Der Vorstand mit Michael Pfyl (Sportchef, Präsident a.i.), Anja Schnüriger (Aktuarin), Barbara Leuthard (Kassierin), Karin Iadarola (Beisitzerin), Matthias Schnyder (Materialchef) und Fabian Stocker (Athletenverteter) wurde einstimmig gewählt. Mit **Walter Suter** wurde ein neues Ehrenmitglied gewählt, dies für 40 Jahre Leitung des Zischtigclub und die Organisation zahlreicher Ausflüge. Weiter wurde **Beat Gerber** für seine Arbeit als langjähriger Präsident und Trainingsleiter gedankt. Im 2021 legten **Armin Imlig** und **Joseph Föhn** ihre Ämter nieder, weshalb auch sie ein kleines Dankeschön erhielten.



Der Leichtathletik-Nachwuchs des TV Ibach mit a.i.Präsident Michael Pfyl.

72. Delegiertenversammlung der Sport Union Schwyz in Altendorf

Sport Union Schwyz – zwei neue Köpfe im Vorstand

Die vom Präsidenten Karl Suter geleitete 72. Delegiertenversammlung der Sport Union Schwyz in der Mehrzweckhalle Altendorf verlief speditiv. Neben Neuwahlen gab es viele Ehrungen und ein Ehrenmitglied.

Über 70 Mitglieder und Gäste trafen sich in Altendorf zum Apéro mit anschliessender Versammlung. In der Dreifachturnhalle konnte Kantonalpräsident Karl Suter nebst den 55 Stimmberechtigten Pirmin Schwander (Nationalrat), Christian Iten (Gemeinderat Altendorf), Kurt Bruhin (Bezirk March), Lars Reichlin (Kant. Sportamt), Bruno Rhyner (LVS), Sepp Born (Sport Union Schweiz), Albert Gisler (Sport Union Zentralschweiz) und Frowin Huwiler (Veteranenvereinigung) als Gäste begrüssen. Die Fahne wurde vom letztjährigen Fähnrich aus Rothenthurm an den neuen Fähnrich aus Altendorf übergeben. Der Kassabericht von Matthias Schnyder und die weiteren Traktanden wurden einstimmig genehmigt. Mit viel Interesse horchten die Delegierten den Informationen von Zentralpräsident Sepp Born zu Aktuellem aus der Sport Union Schweiz und vom Co-OK-Präsidenten Hubert Mülhauser zum Schweizer Sportfest 2024 im Kanton Freiburg.

Riesenapplaus für neues Ehrenmitglied Iris Bürgler

Bereits länger angekündigt war der Rücktritt der langjährigen Aktuarin Iris Bürgler. Nach 13 Jahren Vorstandstätigkeit wurde sie zum Ehrenmitglied ernannt. Den Rücktritt nach zweijähriger Tätigkeit hatte auch Präsident Karl Suter gegeben. Aus zeitlichen Gründen ist es



Der Vorstand mit dem verabschiedeten Präsidenten Karl Suter (rechts) und dem neuen Ehrenmitglied Iris Bürgler.

KTV Altendorf Trainingsweekend

Trotz nassem und kaltem Wetter absolvierten KTV Altendorf, J+S Altendorf, STV Lachen und JTV Lachen gemeinsam ein Trainingswochenende auf der Sportanlage Seefeld in Lachen. Es erfolgte ein spannender Austausch. Mit müden Muskeln, aber grosser Vorfreude können die Athletinnen und Athleten nun auf die kommende Wettkampfsaison blicken. An den Turnfesten in Oberriet und dem Zürcher Kantonalturnfest in Dägerlen laufen die beiden Vereine wie letztes Jahr gemeinsam an diesen Saisonhöhepunkten auf.

Und unser Ausnahmetalent Jan Drabik wurde bereits wieder zweifacher Schweizermeister: An der Hallen-Nachwuchs-SM 2023 in Magglingen belegte er im Weitsprung U18 Rang 4 und holte 2-mal Gold im Hoch- und Dreisprung. Da hat die Sport Union Schweiz wahrhaftig den Richtigen als Jugendsportler des Jahres geehrt!

SANDRA KÄNZIG



Der neue Regionalvorstand, v.l. Peter Heinzer (Beisitzer), Francois-Pierre Vivot (Jugend- und Erwachsenensport), Peter Keller (Aktuar) und Matthias Schnyder (Finanzen).

ihm nicht mehr möglich, das Verbandsschiff zu lenken. Auch ihm zollte die DV einen grossen Applaus.

Neue Köpfe für den Kantonalvorstand

Beisitzer Peter Heinzer (Seewen) und Matthias Schnyder (Lauerz) wurden unter grossem Beifall bestätigt. Zur Verstärkung konnten zwei neue Vorstandsmitglieder gewählt werden: Vom KTV Freienbach der langjährige Präsident Peter Keller und vom KTV Steinerberg Francois-Pierre Vivot.

Viel Beifall galt auch den erfolgreichen Sportlerinnen, namentlich den Leichtathleten Jan Drabik (KTV Altendorf), Jil Sanchez (TSV Steinen), Frowin Ott (TSV Steinen), Karl Beeler (TSV Rothenthurm), Peter Drabik (KTV Altendorf), Stephen Dunlop (KTV Altendorf) und der Mannschaft des KTV Sattel. Weiter wurden Patrick Ulrich, Paul Schnüriger, Andreas Dietrich und Irma Schmid für ihre langjährigen Vereinstätigkeiten geehrt. Um 22.00 Uhr konnte Präsident Karl Suter die DV mit einem herzlichen Dank an den Organisator KTV Altendorf schliessen. **PETER HEINZER/BS**



Geehrte Sportler/innen und verdienstvolle Vereinsfunktionär/innen aus der Sport Union Schwyz.

